
 

Protokoll der Gesamtvorstandssitzung des King-Club Deutschland am 26.09.2020 in Nordsteimke - 

Bezirk  4 

 

Tagesordnung 

TOP 1: Begrüßung durch den Vorsitzenden 

mit Bekanntgabe der Stimmenverhältnisse  

TOP 2: Protokollverlesung der letzten JHV in Steinenbronn, Bezirk 2; Bekanntgabe der 

Mitglieder-Entwicklung und Stimmenverhältnisse 

TOP 3: Ehrungen verdienter Mitglieder durch den Hauptverein auf Vorschlag der 

Bezirke 

TOP 4: Jahresberichte 

a) 1.Vorsitzender 

b) Zuchtwart 

Einteilung der Sonderrichter 2021 

c) Kassierer 

TOP 5: Bericht der Revisoren und Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes 

TOP 5a: Satzungsänderung 

TOP 6: Neuwahlen 

2. Vorsitzender                          z. Zt. Herbert Saliter 

1. Schriftführer                          z. Zt. Klaus Mittendorfer 

2. Zuchtwart                                           

TOP 7: Anpassung des Mitgliedsbeitrages 

an die wirtschaftliche Notwendigkeit gem. Satzung §5 

TOP 8: Vorbericht zur 59. JTB in Müncheberg, Bezirk 7 

Vorbericht zur 55. HSS in Wolfsburg, Bezirk 4 

TOP 9: Bewerber und Vergabe weiterer HSS und JTB 

TOP 10: Anträge ( bis 11. September 2020 eingegangen ) 

TOP 11: Aussprache / Verschiedenes 

 

 

 

 

TOP1: 

Gegen 13:00 Uhr begrüßte der 1.Vorsitzende die anwesenden 14 Mitglieder des Gesamtvorstandes und 

eröffnete die Gesamtvorstandssitzung des King-Club Deutschland im Lindenhof der Familie Pessel in 

Nordsteimke. Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form von der Versammlung einstimmig 

genehmigt. Es wurde Beschlussfähigkeit festgestellt. 

Leider mussten der King-Club Deutschland auch wieder einige im Berichtszeitraum verstorbene Mitglieder 

bekannt geben: 

     

Totenehrung: 

Bezirk 1:  Kistler, Josef ( GM ) 

Bezirk 2:  Bandle, Walter; Arnold, Werner 

Bezirk 3:  

Bezirk 4:  Brinkmann, Wilfried 

Bezirk 5:  Kaminski, Gerd 

Bezirk 6: Domeier, Hans; Kornitzki, Oskar; Speckner, Anton; Tartsch, Klaus; 

Bezirk 7:  

Bezirk 8:   

Bezirk 9:  

Zur Ehrung und zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder erheben sich die Teilnehmer von Ihren 

Plätzen. 

 

 



Stimmenverhältnisse: 

Mitgliederstimmen zur JHV im King-Club-Deutschland 

  Bezirk 
Mitglieder 

2019 
Stand:10.9 

Mitglieder 

2020 
Stand:10.9 

plus     

minus 
Jugend 

Stand:10.9.20 

Ehrenmit-

glieder 
Stand:10.9.20 

in Senioren enth. 

Senioren 
Stand:10.9.20 

Wahl-

karten 

0 Hauptverein 833 809 -24 15 2 794 12 

1 Bayern-Süd 203 199 -4 3 5 196 14 

2 
Baden-

Württemberg 
102 92 -10 0 3 92 7 

3 

Hessen, 

Saargebiet, 

Rheinland-Pfalz 

46 42 -4 2 1 40 3 

4 

Schleswig-

Holstein, 

Hamburg, 

Bremen, 

Niedersachsen 

93 91 -2 2 3 89 7 

5 
Nordrhein-

Westfalen 
67 68 +1 4 4 64 5 

6 Nordbayern 129 128 -1 0 3 128 9 

7 

Mecklenburg-

Vorpommern, 

Berlin, 

Brandenburg 

62 62 0 1 1 61 5 

8 Sachsen 69 68 -1 1 1 67 5 

9 Thüringen 62 59 -3 2 3 57 4 

Stimmberechtigte der 9 Bezirke = pro angefangene 15 Mitglieder der SENIOREN eine Stimme  --> 59 

Stimmen aus den Bezirken 
  

Stimmberechtigte Hauptvorstandschaft gemäß §  5 Satzung 

12 

1.Vorsitzende               

Andreas Gehrmann 

2. Vorsitzende 

Herbert Saliter 

Ehrenvorsitzender 

Armin Pfister 

Ehrenvorsitzender 

Johannes Bornschein 

1. Schriftführer         

Klaus Mittendorfer 

2. Schriftführer 

Hubertus 

Döringhoff 

1. Kassierer          

Jürgen Zwingmann 

 Öffentlichkeitsarbeit 

Ludwig Wiesinger 

1. Zuchtwart                  

Siegfried Basmer 
2. Zuchtwart  

 Beisitzer 1 

Torsten Funk 

 Beisitzer 2 

Markus Späth 

Gesamtstimmen 71 



 

TOP 2:  
Das Protokoll der letzten JHV in Steinenbronn, Bez.2 wurde jedem Mitglied mit dem Kingjournal 2020 

bereits zugestellt. Vor der Veröffentlichung erfolgte bereits die Zustimmung der Gesamtvorstandsmitglieder. 

Auf eine Verlesung soll daher verzichtet und Form und Inhalt durch die Mitglieder zur JHV genehmigt 

werden. 

 

TOP 3:  
Ehrung verdienter Mitglieder durch den Hauptverein auf Vorschlag der Bezirke 

Bezirk 1:  Gold:   Berger, Claus; Greineder, Alois; Handerer, Norbert  

Silber:   Botzler, Johann; Kerl, Mathias; Reif, Manfred; Dr. Reiterer, Friedrich; 

 Unterbichler, Jutta 

Bezirk 2: Gold:   Zinck, Andre; Zinck, Georg 

Silber:    

Bezirk 3: Gold:   

Silber:   

Bezirk 4: Gold:   Heuer, Friedhelm 

Silber:   Dworowski, Erich; Offt, Karsten 

Bezirk 5:  Gold:   Bogaard, Theo v. d.; Stach, Siegfried 

Silber:   Harnier, Otto; Lea, Niwa 

Bezirk 6: Gold:   Schulz, Peter; Maibaum, Heinrich; Braun, Richard    

Silber:   Bauereiß, Ernst; Erl, Elisabeth; Uschold, Paul    

Bezirk 7: Gold:   

Silber:  

Bezirk 8: Gold:   Fiebeler, Rene  

Silber:   Brückner, Klaus-Peter; Manig, Gerald 

Bezirk 9: Gold:     

Silber:   Riemann, Jens; Kriesche, Andreas; Böttcher, Heiko 

Die Vergabe der Ehrenurkunden und Ehrennadeln erfolgt in den jeweiligen Bezirken. 

 

VDT-Ehrungen: 

Es wird darum gebeten, alle VDT-Ehrungsanträge von den Bezirken korrekt auszufüllen und einzureichen 

 

TOP 4:  
Jahresberichte und Einteilung der Sonderrichter: 

a) 1. Vorsitzender: 

Da der Bericht des 1. Vorsitzenden jedem Mitglied mit dem Kingjournal bereits zugeschickt wurde, soll zur 

JHV den Mitgliedern vorgeschlagen werden, auf eine Verlesung zu verzichten.  

In 2020 wird das aufgrund der Covid 19 Pandemie anders sein. Die Pandemie und der damit verbundene 

Lock Down hat für den Vorstand, durch täglich neue Überlegungen zur Durchführung unserer 

Veranstaltungen, erheblichen Zeitaufwand bedeutet. Bei allen Überlegungen stand stets die Gesundheit 

unserer Mitglieder im Vordergrund denn etwa 80% unserer Mitglieder gehören zur Risikogruppe. Da wir 

mit unseren Veranstaltungen das „letzte Glied“ in einer Entscheidungskette sind, wurden zum Teil 

unbequeme Entscheidungen getroffen denn die rechtliche Verantwortung ist aufgrund der geltenden 

Rechtslage schwierig. Die Verantwortung zur Durchführung einer Ausstellung liegt immer beim 

Veranstalter. Daher kann auch keine privat organisierte Ausstellung im Namen des KCD durchgeführt 

werden. Von einzelnen Bezirksvorständen wird, dort wo es möglich ist, unter Einhaltung des geltenden 

Regelwerkes versucht eine Bezirkssonderschau zu organisieren. Dies ist aber nicht überall möglich. Daher 

wird der Vorstand die Zeit nutzen um die Weichen für die Zukunft zu stellen. Dazu mehr unter TOP11 

Verschiedenes. 

 

b) Zuchtwarte: 

Siegfried Basmer gab bekannt das durch den Ausfall unserer Hauptsonderschau die Farbschlagrangliste mit 

dem damit verbundenen Titel KCD-Meister, nach dem eingeführten Modus, aus den 

Ausstellungsergebnissen der Sonderschauen der Deutschen Junggeflügelschau in Hannover und der 



Nationalen Rassegeflügelschau in Leipzig ermittelt wird. Der jeweilige KCD-Meister wird in 2020 erstmals 

mit der neu geschaffenen Stallplakette ausgezeichnet. Ein weiterer wichtiger Punkt war der Bericht von der 

Zuchtausschusssitzung 2020. Hartwig Rogge konnte seine SR-Prüfung erfolgreich ablegen und wurde zum 

Sonderrichter des KCD ernannt. 

Für 2021 wurden noch keine Sonderrichter ( SR ) verpflichtet. Er geht aber davon aus das alle SR für die 

HSS 2021 in Wolfsburg 2021 zur Verfügung stehen 

 

SR- und PR-Meldungen: 

Junggeflügelschau 

2021  in Hannover 

siehe gesonderten Bericht von Siegfried Basmer 

55. HSS  

2021 in Wolfsburg, 

Bez. 4 

 

 siehe gesonderten Bericht von Siegfried Basmer 

VDT-Schau 2021 

 siehe gesonderten Bericht von Siegfried Basmer 

Nationale  

2021 

siehe gesonderten Bericht von Siegfried Basmer 

  

c) Kassierer:  

In seinem Kassenbericht konnte unser Kassierer Jürgen Zwingmann der Versammlung Rechenschaft über 

das Geschäftsjahr 01.01.2018-31.12.2019 ablegen. Zu dem Bericht gab es seitens der Versammlung 

keinerlei Fragen. 

 

 

TOP 5:  
Die Kasse wurde in diesem Jahr durch die Zuchtfreunde Manfred Brüggeboes und Werner Radecke aus dem 

Bez. 4 geprüft. In seinem Bericht zur Kassenrevision lobte der Sprecher der Kassenprüfer, die sauber und 

übersichtlich geführte Kasse unseres Kassierers Jürgen Zwingmann. Die Kassenprüfer bedankten sich beim 

Kassierer und dem gesamten Vorstand für die bisher geleistete Arbeit. 

 

TOP 5a: Satzungsänderung 

Entfällt 

 

TOP 6:  
Neuwahlen 

a.) 2. Vorsitzender                          z. Zt. Herbert Saliter 

b.) 1. Schriftführer                          z. Zt. Klaus Mittendorfer 

c.) 2. Zuchtwart              N.N. 

2. Vorsitzender und 1. Schriftführer stehen für eine Wiederwahl zur Verfügung. Die Wahl wird in der 

nächstmöglichen ordentlichen Jahreshauptversammlung gemeinsam mit den dann anstehenden Neuwahlen 

erfolgen. Bis dahin bleiben die derzeitigen Amtsinhaber geschäftsführend im Amt. Zuchtwart Siegfried 

Basmer stellte die Gedanken des Vorstandes zur Besetzung des neu zu besetzenden Amts des 2. Zuchtwartes 

vor.  

In diesem Zusammenhang erklärt der 1. Vorsitzende, dass er für eine weitere, für Ihn allerletzte 

Amtsperiode zur Verfügung stehen würde, sofern die Mitglieder eine Wiederwahl ermöglichen. Das wurde 

von der Versammlung einstimmig begrüßt. 

TOP 7:  

Anpassung des Mitgliedsbeitrages an die wirtschaftliche Notwendigkeit gemäß Satzung §5 

Nicht Notwendig 

 



TOP 8:  Vorbericht zur 59. JTB in Müncheberg, Bezirk 7   -> Anne Bergann 

  Die Vorbereitungen laufen. Ansprechpartner des Bez. 7 ist Anne Bergann 

 

Vorbericht zur 55. HSS in Wolfsburg,, Bezirk 4   -> Björn Pessel 

 

TOP 9:  Bewerber und Vergabe weiterer HSS und JTB 

Aufgrund des Ausfalls der Hauptsonderschau 2020 in Lichtenfels soll, gemäß Beschluss der Versammlung,  

die 55. Hauptsonderschau 2021 in Wolfsburg als Jubiläumsschau durchgeführt werden. 

 

Bewerber und Vergabe weiterer HSS und JTB (möglichst 4. Wochenende im September) 

Schau Ansprechpartner Ort Bezirk Termin 

53. HSS 

2018 

Habermann Großlangheim 6 07. –11.11.2018 

57. JTB 

2018 

Ohlendorf Sondershausen 9 21.-23.09.2018 

58. JTB 

2019 

Carmen 

Stimper 

Retzelsdorf 6 04.-06.10.2019 

54. HSS 

2019 

W.Hermann Steinenbronn 2 01. – 03.11.2019 

JTB 2020 Hubertus 

Döringhoff 

Bad-

Sassendorf 

5 Ausfall aufgrund 

Covid 19 Pandemie 

HSS 2020 Fritz Bauer Lichtenfels 6 Ausfall aufgrund 

Covid 19 Pandemie 

59.JTB 

2021 

Anne Bergann Müncheberg 7 24. – 26.09.2021 

55.HSS 

2021 

Björn Pessel Wolfsburg 4 10.11 - 14.11.2021 

60.JTB 

2022 

Gebr. Renker  8 24. – 25.09.2022 

56.HSS 

2022 

Karl Hudler Donaumoos-

Untermaxfeld 

1 11. – 13.11.2022 

61. JTB 

2023 

    

57.HSS 

2023 

Willi 

Habermann 

Großlangheim 6 10. – 12.11.2023 

62. JTB 

2024 

    

58.HSS 

2024 

Gebr. Renker Köthen 8  

„Schwarz“ -> genehmigte Anträge  „Ror“ -> neue Anträge 

 

TOP 10: Anträge 

 

Nr. Antragsteller Antrag Besprechungsergebnis 
1  Keine Anträge 

eingegangen 

 

 

 

TOP 11: Aussprache und Verschiedenes 

Zuchtwart Sigi Basmer möchte die Braunschecken und –tiger zur Anerkennung bringen. Dazu wurde ein 

entsprechender Antrag beim BZA gestellt. In die Formulierung des Standardtextes soll wieder die 

Formulierung „ ….Schwanz möglichst gescheckt…“ aufgenommen werden und unser bislang nicht 

veröffentlichtes neues Musterbild platziert werden. Dazu werden Kosten anfallen die aus der Vereinskasse 

beglichen werden sollen. Dies wird von der Versammlung unterstützt. 



Andreas Gehrmann verteilt die neu erstellten Aufkleber an die Bezirke. Die Versammlung einigt sich auf 

einen Verkaufspreis von 3,- € pro Bogen. Der KCD benötigt neues Briefbogenpapier. Aus den von Klaus 

Berger erarbeiteten Vorschlägen entscheidet sich die Versammlung mehrheitlich für einen Vorschlag. 

 

Die „IG zur Gesunderhaltung der Rassetaube“ vertreten durch Anja Esser Konze, Bez. 5 soll nach 

Möglichkeit weiterhin unterstützt werden. Es soll ein Schriftsatz mit Themen für die nächste 

Zuchtausschusssitzung erarbeitet werden. Der KCD wird hier Unterstützen und Helfen, diese Arbeit aber 

nicht in den Vordergrund stellen. Andreas Gehrmann stellt klar: Die IG arbeitet Eigenverantwortlich aber 

nicht im Namen des KCD. 

Bei Andreas Gehrmann ist ein neuer Produktkatalog für Stickereiprodukte eingegangen und kann für 

mögliche Bestellungen eingesehen werden 

Markus Späth hat im Nachgang zur Hauptsonderschau 2019 in Steinenbronn das nicht tolerierbare Verhalten 

gewerbsmäßiger Taubenaufkäufer in einem Brief an den Vorstand niedergeschrieben. Es ist nicht 

tolerierbar, dass Tauben aus der Ausstellung oder der Taubenbörse in viel zu kleine ungeeignete Behälter 

zusammengepfercht werden und auf eine zum Teil tage- oder gar wochenlange Reise gehen. Die 

Versammlung beschließt, zur Wahrung des Tierschutzes, Tiere aus der Ausstellung oder Börse nur dann 

zum Verkauf freizugeben, wenn der Tiertransport in geeigneten Transportbehältern erfolgt. 

 

Andreas Gehrmann stellt nochmals die aus seiner Sicht wichtigen Genehmigungen zur Durchführung einer 

KCD-Sonderschau in Corona-Zeiten vor: 

- Anmeldung der Schau beim Veterinäramt 

- Erstellung eines mit dem Gesundheitsamt abgestimmten Hygienekonzeptes 

- Genehmigung des Gesundheitsamtes 

- Genehmigung des Ordnungsamtes des Kreises 

- Weitere Genehmigungen je nach Landkreis wenn erforderlich 

Alle Unterlagen müssen schriftlich vorliegen sonst ist die Durchführung einer Sonderschau im Namen des 

KCD nicht möglich. Der Veranstalter ist rechtlich verantwortlich, muss kontrollieren und die Regelungen 

auch durchsetzen. Erschwerend ist dabei die lokal unterschiedliche Handhabung der Corona-Verordnung. 

Das King-Journal ist ein Aushängeschild des KCD und gewollt. Die Versammlung beschließt auch in 2021, 

wenn die Großveranstaltungen 2020 stattfinden, ein King-Journal, wenn auch in abgespeckter Form, zu 

erstellen. Berichterstattung aus den Bezirken ist erwünscht. Bilder sollen nach Möglichkeit nur Tiere oder 

Einzelpersonen zeigen. 

 

Andreas Gehrmann informiert die Versammlung über Neuigkeiten aus dem VDT und seiner Entwicklung. 

 

Anliegen der Vorstandsmitglieder 

 

EV Armin Pfister:  

 

Fehlt Entschuldigt 

 

EV Johannes Bornschein: 

 

Fehlt Entschuldigt 

 

Bezirk 1 und 2. Vorsitzender Herbert Saliter:  

Im Hauptverein läuft alles sehr gut. Es gibt eine außerordentlich gute Zusammenarbeit unter den 

Vorstandsmitgliedern die man so leicht in keinem anderen Verein findet. Dafür bedankt sich Herbert 

nochmals bei Andreas Gehrmann und den Vorstandsmitgliedern. 

Im Bezirk 1 läuft zu 95% alles sehr gut. Die Veranstaltungen des Bezirkes werden bei guten Meldezahlen 

auch gut besucht. Zwar ist der Kassierer des Bezirkes derzeit nicht greifbar, das Geld ist aber noch 

vorhanden. Ein Nachfolger für den Kassierer ist schon vorgeschlagen und steht zur Neuwahl bereit. 

 

 

 



Kassierer Jürgen Zwingman:  
Jürgen Zwingmann freut sich über den guten Rückhalt in den Bezirken. Er sieht bei nahezu gleichbleibenden 

Mitgliedern im Moment keine Notwendigkeit zur Erhöhung der Mitgliedsbeiträge. 

 

Bezirk 5 und 1. Schriftführer Klaus Mittendorfer:  

Das Programm zur Mitgliedererfassung der Fa. Baier-DV hat sich als effektiv erwiesen. Derzeit gibt es beim 

BDRG Bestrebungen dieses Programm einzustellen. Wenn als „Alternative“ Variante erneut die zentrale 

Mitgliedererfassung für den gesamten King-Club eingeführt wird, dann kann Klaus Mittendorfer diese 

Arbeit nicht mehr leisten. 

Im Bezirk 5 ist die Mitgliederstand derzeit stabil. Der Bezirk hat derzeit zwar wenige, dafür aber sehr aktive 

Mitglieder und damit ist die weitere Entwicklung dieses Bezirkes sichergestellt. 

 

2. Schriftführer Hubertus Döringhoff: 

 Hubertus lobt diese gut geführte Gesamtvorstandssitzung und die offene und ehrliche Behandlung dieser z. 

T. schwierigen Themen. Als Ausstellungsleiter der Bezirkssonderschau des Bez. 5 hat Hubertus etwas 

Bauchschmerzen wegen der nunmehr erhöhten Verantwortung. Er hat aber alles, auch oben genanntes, getan 

damit die Veranstaltung durchgeführt werden kann. 

 

Obmann für Öffentlichkeitsarbeit Ludwig Wiesinger:  
Ludwig freut sich auf alle Vorab eingesendeten Berichte über durchgeführten Veranstaltungen, auch aus den 

Bezirken. Diese können auch durch Ludwig in die Homepage eingebracht werden. Er erinnert alle Bezirke 

nochmals an die Datenschutzerklärung aller neu eingetretenen Mitglieder. Das King-Journal 2020 sollte 

eigentlich für 3,- € verkauft werden. Durch die Pandemie wird dieses Vorhaben fallen gelassen. Ludwig will 

das King-Journal 2020 auf der Homepage veröffentlichen. 

 

1. Zuchtwart Siegfried Basmer: 

Sigi freut sich über das Wiedersehen und ist heilfroh, dass die ZA-Sitzung und SR-Schulung vor der 

Pandemie stattfinden konnte. Er freut sich auch über alle stattfindenden Veranstaltungen im KCD. Sigi ist 

Stolz auf den bisherigen Stand unserer Kingtaube. 

 

Bezirk 2 Walter Hermann:  
Der Bezirk hatte mit seinen Veranstaltungen ein erfülltes, schönes Jubiläumsjahr. Walter freut sich 

besonders, dass Er den Vorsitz im Bez.2 in junge Hände übergeben kann und hatte das bei einer 3-stelligen 

Mitgliederzahl geplant. Leider kann dieses Ziel nicht erreicht werden. Er freut sich über engagierte 

Jungzüchter und Leben im Bezirk.  Das  ist gut so, denn wenn weniger Veranstaltungen stattfinden besteht 

sonst auch die Gefahr, dass es weniger Zusammenhalt geben wird. Fachlich: Walter hat den Eindruck dass 

sich in der Blaureihe aufgehellte Schnäbel einschleichen und bat darum, dass die Bewertungsrichtlinie 

bezgl. dem hellen Schnabelansatz veröffentlicht wird, damit es jeder nachlesen kann und informiert ist. In 

der Zuchtausschusssitzung wurde klargestellt das die Schnabel- und Krallenfarbe der Blaureihe schwarz sein 

müssen. Diese Klarstellung wird von Walter ausdrücklich begrüßt. Ferner hat Walter angeregt, dass in 

unserem Jubiläumsjahr ein werbender Bericht über die Kingtauben in der Fachpresse erscheinen sollte. 

 

Bezirk 3 Eberhard Fleckenstein:  
 

Fehlt Entschuldigt 

 

Bezirk 4 Björn Pessel:  
In Pandemiezeiten muss ein Bezirk, wenn´s zu schwierig wird, auch mal bereit sein mit Veranstaltungen ein 

Jahr auszusetzen. Im Bez. 4 wird derzeit, nach den Regeln der Corona-Verordnung, eine 

Bezirkssonderschau geplant. Der Bez. 4 ist bereit die Hauptsonderschau 2021 als Jubiläumsschau des KCD 

auszurichten. 

 

 

 

 



Bezirk 6 Fritz Bauer: 
Der Bezirk 6 wird Pandemie bedingt in diesem Jahr leider leer ausgehen. Trotz guter Vorbereitung und 

gutem Zusammenhalt der Mitglieder musste aus Pandemiegründen die Reißleine gezogen werden und die 

Hauptsonderschau 2020 in Lichtenfels abgesagt werden. Derzeit lassen die zuständigen Veterinärämter der 

Kreise auch keine Bezirks -Jungtierbesprechung und -Sonderschau zu. Bei höherer Gewalt geht die  

Gesundheit der Mitglieder nun mal vor. Fritz Bauer hofft auf ein besseres nächstes Jahr. 

      

Bezirk 7 Stefan Löffler:  fehlt 

 

Bezirk 8 Siegmar Merk:  
Im Bezirk 8 konnte die für März geplante Jahreshauptversammlung leider nicht durchgeführt werden. Eine  

Bezirks -Jungtierbesprechung und –Sonderschau sind geplant und sollen stattfinden. Der Bezirk 8 freut sich 

über neue Mitglieder und neue Jugendliche. 

 

Bezirk 9 Bernd Herr:  
Bernd freut sich über eine evtl. Amtsverlängerung bei Wiederwahl von Andreas Gehrmann und damit über 

Kontinuität in der Vorstandsarbeit. Der Vorstand hat durch kluge Entscheidungen den King-Club 

Deutschland gut durch die Krise geführt. Der Bezirk 9 will in diesem Jahr nach der 

Jahreshauptversammlung, einem Sommerfest auch eine Bezirks -Jungtierbesprechung und –Sonderschau 

planmäßig durchführen. VDT-Ehrungen werden im Bezirk 9 auf der Jahreshauptversammlung ein Jahr 

vorher angekündigt. So können Doppelvergaben vermieden werden. 

 

Torsten Funk:  
114 gemeldete Tiere zur Bezirks –Jungtierbesprechung des Bezirk 7 sind in dieser Zeit sehr erfreulich. 

Bilder von den Veranstaltungen des KCD sollten nur mit Datum an Ludwig eingesandt werden. Torsten hat 

sich über das gesunde Wiedersehen Aller gefreut. 

 

Markus Späth:  
Markus lobt die Zukunftsorientierte Aufstellung des KCD. Die pandemiebedingten 

Vorstandsentscheidungen waren gut und richtig. Für die Hauptsonderschau 2021 haben wir durch die nicht 

öffentliche Halle in Wolfsburg eine größere Planungssicherheit. 

 

Schlusswort 1. Vorsitzender Andreas Gehrmann 

Andreas Gehrmann ist sehr froh, dass diese Veranstaltung im Lindenhof, Nordsteimke stattfinden konnte. 

Durch die Hilfe der Vorstandskollegen war der Informationsfluss in den letzten Monaten Vorbildlich und 

hat zu einem positiven Herangehen an die Probleme geführt. Es wurden positive und negative 

Entscheidungen zum Wohle der Mitglieder getroffen. Diese Vorstands-Zusammenarbeit und die Freude an 

den Kingtauben hat Andreas bewogen für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung zu stehen. Entscheiden 

werden dieses aber letztendlich die Mitglieder. 

Er bedankt sich bei Familie Pessel und den Teilnehmern für diese schöne Gesamtvorstandssitzung, wünscht 

allen eine gute Heimreise und schließt die Versammlung. 

 

Sitzungsende: 18:17  Uhr 

 

Klaus Mittendorfer 

1. Schriftführer 

 

 


